

Gute Beziehungen herrschen zwischen den beiden Vereinen der Briefmarkenfreunde aus Sulzbach und Maintenon. Frau Beck aus dem französischen Kanton sowie Konrad Frühling aus Sulzbach sind die treibenden Kräfte die auch immer wieder Begegnungen herbei führen.

Wegen Datenschutz gesperrt!

Ausstellungen hüben und drüben, sowie austauschen in Marken und Münzen sind die Grundgedanken. Daß dabei manche Freundschaft zustande kommt, sind Begleitscheinungen welche einem ganzem Volk zum Nutzen sein können. Wenn oftmals fachliche Gespräche geführt werden, so soll auch zwischen den beiden Vereinen das gesellschaftliche nicht zu kurz kommen. Tagesausflüge in die Hauptstadt von Frankreich, Schloßbesichtigungen und anderes mehr sollen dazu dienen auch Land und Leuten von dem Kanton kennen zu lernen und neue Bekanntschaften zu pflegen.

Zur Feier eines solchen Besuches brachten die Sulzbacher ein Faß Bier mit das immer willkommen ist.

Die Gruppe aus Maintenon und Sulzbach vor der Kirche „Notre Dame“ in Paris.

PARTNERSCHAFTSAUSSTELLUNG

JUMELAGE PHILATELIQUE
Sulzbach/Rosenberg – Maintenon

4./5. 9. 1976



Briefmarkenfreunde e.V.
8458 Sulzbach-Rosenberg

